



Im Mittelpunkt der Jahreshauptversammlung, zu der der Verein für Philatelie e. V. in die Heidewaldgaststätte eingeladen hatte, stand die Ehrung verdienter und langjähriger Mitglieder. Urkunden und Ehrennadeln überreichte Vorsitzender Oskar Bartels an Emil Bittenborn, Paul Becker, Martin Gentejohann, Rolf Kröger, Wolfgang Rettig, Peter Paul Wuff, Dietrich Born, Walter Dentel, Hermann Hoffmann, Heinrich Kardinahl, Fritz Peitschat, Wolfgang Rudolf, Hermann Straub, Günter Jahn, Paul Roeder, Gerhard Mertin, Ehepaar Reisner, Paul Knickmeier, Martin Schüttforth und Robert Winter. Der Verein zählt 186 Mitglieder.

Foto: Knott



**Treue Philatelisten** des Gütersloher Vereins, mit Ehrennadeln ausgezeichnet. In der Mitte Emil Ramforth, der 40 Jahre Mitglied ist. Dieses Alter hat nun auch der Verein erreicht. Bild: Jeske

## Philatelie in Gütersloh Verein ist 40 Jahre alt

### Auch im vergangenen Jahr erfolgreiche Tätigkeit

**Gütersloh (gl).** Ein arbeitsreiches und zugleich erfolgreiches Jahr liegt hinter dem jetzt 176 Mitglieder zählenden Verein für Philatelie, wie in der Jahreshauptversammlung festgestellt wurde. Arbeitsreich hat auch das neue Jahr begonnen, ist doch die bilaterale deutsch-französische Jugend-Ausstellung (Rang II) vorzubereiten, die am 8. und 9. April in der Stadtparkasse veranstaltet wird. Das Hauptaugenmerk hat weiterhin auf der Weiterbildung der Mitglieder gelegen. Das kam auch darin zum Ausdruck, daß der Wanderpokal der Interessengemeinschaft für den bei Ausstellungen erfolgreichsten Verein den Güterslohern verliehen worden ist.

Für 40jährige Mitgliedschaft erhielt Emil Ramforth die Goldnadel mit der „40“. Mit Silbernadeln für 15jährige Vereinstreue wurden ausgezeichnet: Rudolf Bätjer (Hepenheim), Friedel Beckmann, Bruno Berenbrink, Joachim Fritsche, Peter Engelmann (Bielefeld), Paul Großer, Jürgen Hintzler, Dr. Heinz Kühne, Hans Lütgert, Werner Nordmann, Paul Rehage, Horst Semder, Karlheinz Thieme, Gustav Werk (Bielefeld), Wolf Hardt (Hohenlimburg), Siegfried Puls. Für zehnjährige Mitgliedschaft erhielten Bronzenadeln: Martin Bitterlich, Walter Ebenkamp (Oelde), Horst Grüner, Hermann Hartmann, Gerhard Mertin, Alex Meier und der im Februar gestorbene Prof. Robert Meldau.

Der 4. Großtauschtag am 16. November gehörte zu den markantesten Veranstaltungen des vergangenen Jahres. Philatelisten kamen aus ganz Nordrhein-Westfalen, Hessen und Niedersachsen. Auch Vereinsauktionen wurden durchgeführt. Senioren und Jugendliche stellten mit großen Erfolgen aus. Mehrere Mitglieder haben für die NAPOSTA gemeldet, die im Mai in Frankfurt stattfindet. Vorsitzender Oskar Bartels konnte darauf hinweisen, daß der Verein nun 40 Jahre besteht.

Erfreuliches ist auch von der Jugendgruppe mit ihren mehr als 40 Mitgliedern zu berichten. Hohe Punktzahlen konnten in den Ausstellungen erzielt werden. Die beste Sammlung brachte 100 Punkte. Hartmut Voit leitet jetzt die Jugendgruppe mit einem erweiterten Vorstand. Erich Voit, im Oktober zum Ehrenvorsitzenden ernannt, leistete seit 1971 von Erfolg gekrönte Aufbauarbeit. Die jungen Gütersloher ernteten auch sportlichen Lorbeer: Sie wurden Bundesieger im Fußball der Philatelisten.

Die Gütersloher Philatelisten leisteten auch ihren Beitrag zur Städtepartnerschaft zwischen Gütersloh und Chateauroux. Sie brachten eine Ganzsachenpostkarte mit den Wappen der beiden Städte heraus. Der Neuheitendienst konnte 1977 reibungslos abgewickelt werden. Für die Österreichbriefe ist ein neuer Korrespondent gefunden worden.